Im Skigebiet Schwemmalm

Blog Wandern 29. September 2014

Nach dem gestrigen Ruhetag, den wir ausschließlich mit Sonnen und Schwimmen verbracht haben, sind wir heute nochmal ein Stück gewandert. Mit dem Auto sind wir ins Ultental bis nach Kuppelwies gefahren. Die Straße dorthin ist ziemlich kurvig und die beiden Mädchen fanden das gar nicht so gut. Von da ging es mit der Kabinenbahn auf 2140m auf die Schwemmalm.



Auf der Schwemmalm

Dort haben wir dann eine schöne (wenig anstrengende) Wanderung gemacht. Auf der äusseren Schwemmalmhütte gab's dann eine kleine Stärkung und das obligatorische "Gipfelbier".



Auf der Schwemmalm Hütte